

LA VIDA ALEGRE

Ganadores de la pasarela

PEPE SANCHO

● **Carlos Haro** resultó ganador absoluto de esa primera pasarela Woody de Jóvenes Diseñadores que celebró su gran final el pasado jueves, después de tres sesiones eliminatorias previas en las que participaron alrededor de treinta nuevos creadores de moda. Con ello, Carlos se llevó las 300.000 pesetas de dotación que pagaba de su bolsillo la discoteca y que fueron entregadas en la persona de **Juan Antonio Romero**, su director gerente.

● El segundo premio se lo llevó **Amelia Martínez**, más otras 200.000 pesetas que aportaba el IVAJ —patrocinador del certamen—, cuyo director, **Chimo Lanuza**, entregó la pasta gansa. Y la tercera plaza fue para **Paco Fortea**, un hombre afín a la casa de alguna manera, que recibió 100.000 pesetas de *Gaceta Universitaria* —copatrocinadora del evento— a través de su directora, **Mari Ángeles Pérez**. Los premios de consolación, que no tenían el consuelo del vil metal, fueron para **Salud Hernández** por el diseño más creativo; **Amparo Vila** y **Alicia Martínez**, por la colección mejor confeccionada, y **Alejandro Sáez**, como el más innovador. Los otros cinco participantes no premiados sólo tuvieron el consuelo del pataleo, claro.

● Woody registró un gran lleno, y dos horas antes del comienzo ya estaba repleto de madrugadores en busca de un buen sitio visual. Entre los numerosos miembros del jurado estaban, junto a Lanuza y Ángeles Pérez, el pintor **Javier Calvo**, **Paquita Pechuán**, **Victor Seligra**, **Josep Lozano**, **Eva Montesinos**, José Madrid, **Juan Antonio Murgui**, **Luz Caminero** de Romero y **Desampa Lillo**, algunas de cuyas alumnas aprendizas de modelos desfilaban en el certamen, sin llenar de gloria a la maestra precisamente. El jugador valencianista **Leandro** estaba entre los presentes y admiró, como todos, la moda en baño presentada fuera de concurso por la firma valenciana Little Kiss.